

2017年度忘年会のレポート

12月9日（土曜日）にトーランスにあります、Sushi Chef Instituteにて2017年度忘年会が開催されました。65名の方々がご参加下さり、今年の活動などを振り返りながら、大変盛り上がった忘年会を持つことができました。Sushi Chef Institute 代表の Andy Matsuda さんを始め、Matsuda さんのお弟子さんたちのとっても美味しいお食事を、皆さん一同沢山いただくことができました。又、差し入れて沢山のお見上げや飲み物を頂きました。頂いた物の詳細は下記のリストをご覧ください。この場を借りてお礼を申し上げます。

忘年会では、福岡県人会会長の宮里勝吉からの挨拶で始まり、今年行った沢山の活動についてなどを簡単に報告させていただきました。また、特別ゲストとしてこられていた方々、今回初めて福岡県人会のメンバーに入られた方々の紹介とご挨拶も頂きました。今年の夏に福岡へ子弟招へいプログラムで行った、遠藤みゆきさん、クラークエリーさんもプログラムの感想とアメリカへ帰国してからの近況なども交えて、発表して下さいました。プログラムの様子を写したビデオも会場で流し、皆さんにこのプログラムをもっと知って頂けたのではないかと思います。

食事の間にはウクレレ演奏者のパフォーマンスがあり、またラッフルでお土産を分けるなど、楽しい催しも行い皆さんに喜んで頂きました。参加された皆さんもそれぞれ今年を振り返りながら、楽しそうに交流されていました。お食事を皆さん満足いくまで十分に食べて頂き、最後は福岡県人会役員の竹内さんの締め言葉と三本拍子で終わることができました。

皆さん、今年も沢山のご支援、応援誠にありがとうございました。今後も私たち南加福岡県人会をよろしくお願い致します。皆さんの力で来年2018年度も盛り上げていきましょう。ありがとうございました。

ドネーションリスト（順不同）：

- 遠藤様 - 酒（男山）
- 木村様 - おもち 10パック
- 田島様 - ワイン、ゆず、ライム
- 工藤様 - 酒（福小町）2本
- 稲永様 - みかん
- Oku 様 - ワイン、ポッキー 50個

宮里様 - 日本酒、「純米越乃雪月花」5本

